

# *Comienza visita oficial a Cuba canciller de Guinea*

---



La Habana, 22 ene (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores y de Guineanos del Exterior de la República de Guinea, Mamadi Touré, realizará a partir de este 22 de enero una visita oficial a Cuba, anunció el Ministerio de Relaciones Exteriores (MINREX) en su sitio web.

Las relaciones de cooperación entre ambos países se extienden a diversos sectores como la educación y la salud, sobre todo en lo referido a la labor de los médicos cubanos en la lucha contra la epidemia del ébola que azotó a ese país en 2013.

La República de Guinea fue también el segundo país de África Subsahariana que estableció relaciones diplomáticas con Cuba tras el triunfo de la Revolución, específicamente el 30 de agosto de 1960, precisa la ACN

(ACN)



**Radio Habana Cuba**